



H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN”



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 28 de abril de 2013.

EN ECATEPEC 670 PAREJAS SE DAN EL “SÍ, ACEPTO” EN UNA GRAN CELEBRACIÓN

Irma Yolanda Trejo de 63 años de edad y Raúl Hermosillo Jiménez de 62, han permanecido juntos compartiendo su vida por más de 40 años, y prueba del gran amor que los ha cobijado en su camino, son sus cuatro hijos y sus ocho nietos, quienes conforman la familia Hermosillo Trejo, y que ahora comparten la felicidad de sus padres al darse el, sí, acepto, frente a un juez del Registro Civil y unir su vida legalmente en una gran celebración llena de música, sabor y diversión.

Este es sólo uno de los matrimonios que forman parte de las 670 parejas que formalizaron sus lazos de amor, gracias al programa “Cásate en Grande con Pablo Bedolla”, que el gobierno local y estatal llevan a los ecatepequenses, con la finalidad de promover la unión en las familias y sobre todo darles certeza jurídica a estos enlaces.

Más de dos mil invitados pudieron celebrar a los recién casados con comida, música, obsequios y pastel. A cada asistente se les entregó una rebanada de este tradicional alimento digno de una gran fiesta al finalizar el evento.

El presidente municipal Pablo Bedolla López, expresó que para el gobierno que preside es muy importante la unidad familiar entre los ecatepequenses, por que se seguirán llevando a cabo estas actividades de manera gratuita ahorrando así, un gasto superior a los mil 500 pesos que cuesta el trámite en el Registro Civil.

Además, compartió que sus 30 años de matrimonio reflejan el esfuerzo compartido de él y su esposa Verónica Guiscafré, así como de los nueve hijos con los que se conforma su familia, ya que unidos han sabido celebrar sus logros, aciertos y resolver problemas sin olvidar el valor que tiene la familia.

